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             J'ai embarqué sur le Cdt Bourdais comme matelot armurier.  
 
              Lors d'une escale au Groenland en baie de Disko, dans un petit village de pêcheurs, les 
anciens nous disaient que dans leur village il y avait plus de chiens de traineaux que d'enfants. 

              Je suis tombé en admiration devant un jeune chien. L'idée m'est venue de l'acheter et de le 
ramener à Lorient. Je l'ai échangé contre une cartouche de cigarettes et je suis rentré à bord du Cdt 
Bourdais avec mon chien que j'ai aussitôt baptisé Disko. 

              J'étais le premier à avoir osé prendre un chien à bord. La nuit je le faisais dormir dans 
l'armurerie à l'arrière du bâtiment et le jour je le mettais sous la tourelle n°3. 

              Voyant que j'avais acheté ce chien, un quartier maître cuisinier en a acheté un également. 

              Le bouquet a été quand l'officier des pêches le lieutenant de vaisseau Bèques (orthographe 
incertaine), en voyant Disko, sans demander à personne est allé acheter un chien lui aussi. Nous 
avions donc trois chiens à bord. 

                Le pacha, le capitaine de frégate Emeury n'était pas très content. 

                Après un mois de navigation les chiens sont arrivés sans problème à Lorient. Pour ma part 
j'ai sorti Disko de l'arsenal le jour même de l'arrivée. 

               Un journaliste de "Ouest France" présent sur le quai pour notre retour à Lorient a pris des 
photos des chiens et fait un article sur le journal. Le lendemain les douaniers étaient à bord pour voir 
ou étaient passés les chiens. Tout cela avait fait pas mal de bruit à bord du Cdt Bourdais. 

                Lorsque je suis arrivé chez mes parents, j'ai fais dresser Disko dans un club canin. Il était 
tellement beau que beaucoup de personnes voulaient que je leur ramène un chien de traineau du 
Groenland. Mais ils ne se rendaient pas compte de la difficulté que j'avais eue pour m'occuper  de 
Disko à bord.  

               Mon chien est malheureusement mort deux ans après son arrivée en France. 

 

                                                                                   
                                                                                                           Quartier Maître Armurier 
                                                                                                                   Yves Guédes 
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